



RICHARD SALGADO

Opinión de los chilenos está casi empatada en cuanto a regularizar o no a inmigrantes

Muy disputada está la opinión de los chilenos en cuanto a una posible regularización de inmigrantes ilegales en el país. Según indica la encuesta Data Influye de diciembre, dada a conocer este martes, el 52% de los entrevistados cree que sí debiera haber un proceso de este tipo, pero para aquellos que llevan más de cuatro años en el país. El resto de los encuestados se opone a la idea. En cuanto a la instalación de centros de detención provisionales para extranjeros con orden de expulsión, el 84% de los encuestados respaldó la propuesta. Respecto a la idea de que los migrantes empobrecen el país, el 53% la comparte, mientras que un 24% los considera un aporte. En el ámbito político, la encuesta reveló que la evaluación a la gestión del presidente Gabriel Boric se mantuvo en un 30% en relación con la medición de noviembre pasado, mientras que la desaprobación bajó dos puntos alcanzando el 50%. Por otro lado, la aprobación al gobierno general subió un punto al quedar en 31%, mientras que la desaprobación disminuyó de 52% a 51%. En tanto, la aprobación de la oposición subió desde un 8% a un 9%, mientras que la desaprobación bajó de 66% a 63%.